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Feuerwehraufzüge          

 
 

Auf Grund umfangreicher Untersuchungen mit medizinischer Betreuung wurde fest-
gestellt, dass ein Feuerwehraufzug bei allen Neubauten von Hochhäusern (also be-
reits ab 22 m Fußboden über Geländeoberkante) erforderlich ist. Die Mitglieder des 
AK VB/G waren sich einig, dass künftig – auch vor dem Inkrafttreten der neuen Mus-
ter-Hochhausrichtlinie – Feuerwehraufzüge bereits ab der „22 m-Grenze“ gefordert 
werden sollen.           


